

日本ファミリーホーム協議会 おしゃべり会 報告 5月

おしゃべり会は、毎月1回第2水曜日10時30分～12時に zoom を利用し、オンラインで開催しています。今回は7年5月について、担当本部理事から報告させていただきます。

5月担当、小松事務局長 主な内容

- ・ 令和6年4月から開始した個別対応職員加算について、参加者の皆様より、加算の認定、申請方法、支払い方法等の現状報告を行い、情報交換を行った。
- ・ 里親支援専門相談員や里親支援センター、フォスタリング機関との連携による、メリット・デメリットの意見交換を行う。

感想

- ・ 措置費や加算、行政・児童相談所とのやり取りなど、地域によって、ファミリーホームへの理解度や認識にかなりの差がある。おしゃべり会での情報交換や日本ファミリーホーム協議会が、会員の皆様をサポートし、ファミリーホームで生活する子どもたちがより一層、安心・安全に生活できるように活動をしていきたいと感じました。



おしゃべり会では、守秘義務に配慮しながらこんなこと話し合ったり、悩みを共有したりしています。日本でのファミリーホームは400か所余りでとても少ない仲間です。子どものことを話す相手も限られています。悩みや日頃の思いを語り合って、みんなで支えあっていきましょう！

日本ファミリーホーム協議会会長 北川 聡子